

## Austausch der veralteten technischen Straßenbeleuchtung auf hocheffiziente LED-Technik läuft

In den vergangenen Wochen wurde bereits ein Großteil der noch vorhandenen technischen Straßenbeleuchtung in Leuchten mit hocheffizienter LED-Technik ausgetauscht. Die neuen Leuchten sind bis zu 85 % effizienter als die alten mit konventionellen Leuchtmitteln und sparen der Gemeinde jährlich mindestens 30.000 Euro an Stromkosten ein. Die Sanierung läuft als Klimaschutzprojekt und wird im Rahmen der Klimaschutzinitiative des Bundesumweltministeriums mit bis zu 30 % der Investitionssumme gefördert.



*Die alte Seilhängeleuchte wird vom Monteur abgehängt und durch eine Leuchte mit hocheffizienter LED-Technik ersetzt.*

In der kommenden Gemeinderatssitzung wird abschließend noch über die Vergabe für den Austausch der restlichen dekorativen Straßenbeleuchtung in der Ortsdurchfahrt und im Park beschlossen werden. Die darauffolgenden Umbauarbeiten vervollständigen die Modernisierung der Straßenbeleuchtung.

SK